

warmen Stübchen sanft ein, und auch Lottchens Augen schloßen sich nach vielen kummervollen Nächten zum erstenmal wieder. Sie baute auf den himmlischen Vater, der ihr geholfen hatte, wo die Noth am größten war.

---

3.

Fortsetzung.

Frau Benno — so hieß die wohlthätige Frau — hielt Wort. Sie brachte am andern Tag der Kranken Stärkung und Erquickung, und versüßte ihr dadurch noch die letzten Stunden ihres Lebens. Lottchen hatte wohl schon lange geahnet, daß sie ihre Mutter bald verlieren würde. Aber als sie wirklich todt war, schien es ihr dennoch unglaub-